

2014/15 - Konzertankündigung

Gospel around the world! – Der Bluewonderful Gospelchor Chur ist wieder auf Tournee

Der Bluewonderful Gospelchor aus Chur, unter der Leitung von Elizabeth und Geza Kalmar, startet am 23. November 2014 in die fünfzehnte Konzertreihe in Serie.

40 begeisterte Sängerinnen und Sänger haben sich auf ein abwechslungsreiches Programm mit Liedern aus verschiedenen Kontinenten vorbereitet. Besinnliche, zum Zurücklehnen und Entspannen einladende Stücke, wechseln sich mit rhythmischen Songs zum Mitsingen und Mitklatschen ab.

Mit **Gospel around the world** möchte der Chor mit seiner Musik Lebensfreude, Energie, Mut und Hoffnung um die ganze Welt senden.

Musikalisch begleitet wird der Chor von Geza Kalmar am Klavier, Giancarlo Bianchi an der Gitarre, Jérôme Keel an der Percussion und Elisabeth Kalmar am Cello.

Der Eintritt ist frei. Mit dem Erlös der freiwilligen Kollekte wird das Projekt „**Kinderheim Therapieion Zizers**“ unterstützt.

Der Auftakt zur diesjährigen Tournee findet am 23. November 2014 im Hotel Drei Könige in Chur statt. Weitere Auftritte folgen bis Ende Januar in Chur, Thusis, Wartau-Gretschins, Bad Ragaz, Schiers, Weesen und Landquart.